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Mister Gouverneur Georg Andren

Vaxnäsgatan

65186 Karlstad / Värmland

Genehmigung zum Töten von 30 Wölfen in Värmland – Insgesamt 75 Genehmigungen in 
Schweden zum Töten von Wölfen

Sehr geehrter Herr Andren,

Sie wollen nach Europäischen Recht (EU-Recht) streng geschützte Wölfe in Ihrem Bezirk 
töten? 

Schweden hat bereits ein EU-Gerichtsverfahren wegen des illegalen Umgangs mit der 
Tierart Wolf anhängig! Sie riskieren damit ein weiteres Strafverfahren!

Sie handeln illegal, wenn Sie die Abschussgenehmigungen durchführen.

Abgesehen davon ist der Bestand an Wölfen in Ihrem Land sehr niedrig und hat aufgrund 
des fehlenden genetischen Austausches mit anderen Wölfen den günstigen 
Erhaltungszustand, den die Europäische Union zwingend vorschreibt, noch längst nicht 
erreicht.

Abschüsse von Wölfen sind aufgrund der strengen Gesetzesvorgaben zum Schutz des 
Wolfes ohnehin nur in seltenen Ausnahmefällen möglich. Diese liegen bei Ihnen nicht vor.

Als Wolfschutzorganisation fordern wir Sie deshalb eindringlich auf, die 
Abschussgenehmigungen sofort zurückzunehmen.

Wir haben unsere 232.000 Förderer und Unterstützer unseres gemeinnützigen Vereines, 
sowie der Petition Mit dem Menschen! - Für den Wolf, auf change.org/wolf über die 
illegalen Zustände in Ihrer Provinz, sowie der weiteren 4 Provinzen, die Wölfe illegal 
erschiessen lassen wollen, informiert!

Sollten Sie die Abschussgenehmigungen nicht sofort zurücknehmen, werden unsere 
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232.000 Mitglieder und Förderer unseres Wolfschutzvereines schwedische Produkte 
meiden und ihren Urlaub bzw. Freizeit nicht mehr in Schweden verbringen.

Bis zu dem Tag an dem Sie die Abschussgenehmigungen zurücknehmen.

Rechtliche Schritte bzw. Klage gegen Sie beim Europäischen Gerichtshof behalten wir uns
vor!

In baldiger Erwartung der Zurücknahme der Abschussgenehmigungen verbleiben wir
Mit freundlichen Grüßen

Jan Olsson

(1. Vorsitzender WISZV)


